

34 detenidos por narcotráfico en Manzanares y Tomelloso

La Guardia Civil ha desmantelado dos laboratorios de adulteración de cocaína

EL PERIÓDICO

En el marco de la denominada operación "Light", la Guardia Civil ha detenido a treinta y cuatro integrantes de un grupo organizado dedicado al tráfico de drogas en la provincia de Ciudad Real.

La Benemérita ha invertido más de un año en una compleja investigación iniciada a raíz de los denuncias de varias organizaciones ciudadanas manzanareñas que ha concluido con la detención de 34 personas, la mayoría de nacionalidad española, en Manzanares y Tomelloso, acusadas de un presunto delito de narcotráfico.

Registros domiciliarios

La Guardia Civil ha practicado 16 registros domiciliarios en los que se han intervenido 7'6 kilos de cocaína, que en el mercado negro habrían supuesto 38.000 dosis; dos kilos de hachís troceado para su venta, 30 plantas de marihuana, con un peso total de 60 kilos, básculas de precisión, moldes y sustancias para la adulteración, material electrónico e informático, además de 45.000 euros en metálico y 6 vehículos. También se han desmantelado dos laboratorios en los que se preparaba la mercancía para su venta.

En esta ocasión, la Guardia Civil ha logrado seguir la pista a esta banda hasta sus proveedores de cocaína en Ecuador. De esta manera se han abortado diferentes operaciones ilícitas para introducir droga con destino Tomelloso y Manzanares a través del aeropuerto de Barajas.

Trece puntos de venta

Con la detención de estas 34 personas, la mayor parte en Manzanares, aunque también se han practicado detenciones durante el mes de agosto en Tomelloso, Madrid y Argamasilla de Alba, la Guardia Civil da por desmantelados trece puntos de venta de droga en la provincia en

estos municipios. Donde más implantada estaba esta organización, tal y como denunciaron las asociaciones cívicas que dieron pie a esta investigación, era en establecimientos de ocio de Manzanares. En esta localidad la Benemérita da por desmontados nueve puntos de venta. En Tomelloso tres y uno en Argamasilla de Alba. El principal punto de distribución de la mercancía era un conocido pub de Manzanares. Ahora el caso está en los juzgados de esta localidad.



Maria Luisa del Río abandona su cargo de concejala del PP. El pasado martes Maria Luisa del Río hizo pública la renuncia a su cargo de concejala y primera portavoz del grupo municipal del Partido Popular de Manzanares, renuncia que llevó a cabo el pasado 29 de agosto, decisión tomada hace un mes aproximadamente y que de inmediato puso en conocimiento de Rosa Romero, presidenta provincial del partido. Del Río dijo que el único motivo por el que deja la política activa se ciñe a cuestiones puramente profesionales, ya que pretende seguir dedicándose a su profesión, la docencia, estudiando y preparándose para mejorar su formación.

FIESTAS PATRONALES

González de la Aleja comparte recuerdos en el pregón

EL PERIÓDICO

Victoriano González de la Aleja, pregonero de las Fiestas Patronales 2008, expresó su devoción hacia el Patrón de Manzanares y sus sentimientos por la ciudad que le vio nacer. Con una detallada exposición de datos históricos también se refirió a la próxima conmemoración del bicentenario del patronazgo de Jesús del Perdón. El acto se celebró el pasado sábado en la Casa de Cultura. Las fiestas patronales quedaron así inauguradas oficialmente.

Acreditado por la Consejería de Economía y Hacienda con fecha 31/07/2008

DEPÓSITO NÓMINA PLUS



HASTA

6%

TAE*
a 6 meses

Depósito Nómina Plus al 5,25% TAE y con el que puedes alcanzar un 6% TAE.
Desde 1.500 euros sin límite de cantidad.
Liquidación de intereses a vencimiento.
Oferta válida hasta el 30/09/08.
Ahora tu nómina te da una nueva ventaja.

Vive tu Caja

* Para clientes con nómina domiciliada al menos durante 4 meses seguidos durante la vigencia del depósito; interés nominal anual 5,15% - TAE 5,25%. Si además la media aritmética simple de los saldos medios mensuales correspondientes a los cinco primeros meses de vigencia del depósito, es igual o superior en un 10% al saldo medio mensual correspondiente al mes anterior a la contratación del depósito, este interés se incrementará hasta alcanzar un interés nominal anual del 5,91% - TAE 6%. (El saldo medio mensual se calculará de manera global para el cliente en sus cuentas a la vista.)

